

Herren Bezirksoberliga Gr. 2

TG 1953 Langenselbold III : TTC Assenheim 1951
Sonntag, 16.10.2022, 10:00 Uhr

Sieg für die TG 1953 Langenselbold III

Kurzer Jubel herrschte am Sonntag beim Heimteam der TG 1953 Langenselbold III, als Matthias Leißner das Einzel gewinnen und damit den klaren 9:2 Sieg in der heimischen Halle gegen den TTC Assenheim 1951 sicherstellen konnte. Das Spiel in der Herren Bezirksoberliga Gr. 2 musste der Gastverein in seinem 4. Saisonspiel in Ersatzstellung vornehmen. Erfolgsgaranten waren insbesondere Leißner und Bohländer, die ihre Einzel und auch ihr jeweiliges Doppel siegreich gestalteten. Nach 2 Stunden war das Spiel beendet.

Los ging es mit den Doppeln. Leißner / Dieser hatten ihre Gegner Malaika / Weitzel beim klaren 11:6, 12:10, 11:5 recht sicher im Griff. Beim 11:6, 12:10, 11:8 gegen Papp / Hessel fanden Bohländer / Beier von Anfang an die richtige Ausrichtung in ihrem Spiel. Dettmar / Kruschel machten mit Maaß / Wagner beim 11:4, 11:8, 11:2 ziemlich kurzen Prozess und gewannen ihr Doppel sicher. Das Zwischenergebnis zeigte nun ein 3:0. Weiter ging es anschließend mit den Einzeln. Einen sicheren Punkt für sein Team holte Frank Bohländer beim 3:0 gegen Christian Maaß. Matthias Leißner hatte, entgegen der im Vorhinein als ausgeglichen eingeschätzten Partie, im Anschluss gegen David Malaika beim 11:4, 11:8, 11:1 keine Schwierigkeiten. Anschließend war dann das mittlere Paarkreuz bei einem Spielstand von 5:0 an der Reihe. Jannes Dettmar hatte gegen Tobias Weitzel, wie im Vorfeld aufgrund der TTR-Werte erwartet werden musste, beim 11:5, 11:7, 11:5 keine Probleme. Nicht ganz mithalten konnte Artur Dieser, bei seiner Vier-Satz-Niederlage gegen Achim Wagner, obwohl er nicht komplett chancenlos war. Trotz des Satzverlustes wurde es dann unterm Strich also doch noch ein eher sicherer Sieg. Bei einem Spielstand von 6:1 ging dann das untere Paarkreuz an die Tische. Eher ungefährdet war indessen der Erfolg in drei Sätzen von Kevin Beier wenig später gegen Peter Hessel. Gekämpft bis zum Schluss hatte dann Rainer Kruschel im Match gegen Albrecht Papp. Jedoch musste er trotzdem ein 2:3 unterschreiben. Vor dem Spitzeneinzel stand der Mannschaftskampf dementsprechend 7:2. Frank Bohländer hatte im Einzel gegen David Malaika am Ende mit 3:1 die Nase vorn und steuerte somit einen Punkt für das Team bei. Matthias Leißner konnte im Spiel gegen Christian Maaß einen Siegpunkt für die Mannschaft beisteuern und gewann in vier Sätzen. Das Match hätte also insgesamt auch knapper ausgehen können. Die beiden Teams verließen mit einem 9:2-Erfolg für die TG 1953 Langenselbold III die Halle.

Nach diesem Sieg der Heimmannschaft geht es nun im nächsten Spiel am 22.10.2022 gegen den TSV Ostheim 1908, während der TTC Assenheim 1951 am 22.10.2022 gegen die TTG 1972 Horbach antritt.

Statistik:

TG 1953 Langenselbold III

Doppel: Leißner / Dieser 1:0, Bohländer / Beier 1:0, Dettmar / Kruschel 1:0

Einzel: F. Bohländer 2:0, M. Leißner 2:0, J. Dettmar 1:0, A. Dieser 0:1, K. Beier 1:0, R. Kruschel 0:1

TTC Assenheim 1951

Doppel: Papp / Hessel 0:1, Malaika / Weitzel 0:1, Maaß / Wagner 0:1

Einzel: D. Malaika 0:2, C. Maaß 0:2, A. Wagner 1:0, T. Weitzel 0:1, A. Papp 1:0, P. Hessel 0:1